

Ministère de la Santé et du Bien-être

Étude sur les dépenses encourues par les ménages pour le traitement des maladies

Le Ministère de la Santé et du Bien-être tient à informer le public qu'il va mener une étude à Maurice sur les dépenses encourues par les ménages pour le traitement des maladies durant ce mois d'avril 2024.

Le but de cette étude est d'obtenir des données précises de la part du public pour une prise de décision éclairée et une formulation des politiques de santé répondant aux attentes de la population.

L'étude sera effectuée dans différentes localités de Port-Louis, Pamplemousses, Rivière du Rempart, Flacq, Grand Port, Savanne, Plaine Wilhems, Moka et Rivière Noire.

Le Ministère de la Santé et du Bien-être et l'Organisation Mondiale de la Santé comptent sur la coopération du public afin que cet exercice se déroule dans les meilleures conditions.

5 avril 2024